

Im und vom Beatles Museum erhältlich: /// Available at and from the Beatles Museum:

4er LP-Box *CONCERT FOR GEORGE*

Versendung (gut verpackt) per Paket mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail).
Shipment (well packed) as parcel with DHL (info about sending process will be sent by e-mail).



Freitag 23. Februar 2018: verschiedene Interpreten

(u. a. **PAUL McCARTNEY, RINGO STARR, DHANI HARRISON**):

Box (vier 180gramm-Vinyl-LPs, Heft) *CONCERT FOR GEORGE*. **149,95 €**

Universal 8880 7203006 0, Europa.

LP 1: Seite 1: Track 1: Chorus: Sarve Shaam (tradition prayer). Track 2: Anoushka Shankar: Your Eyes (sitar solo). Track 3: Jeff Lynne & Anoushka Shankar: *The Inner Light*.

LP 1: Seite 2: Track 4: Anoushka Shankar: Arpan.

LP 2: Seite 1: Track 5: Monthly Python: Sit On My Face. Track 6: Monthly Python with Tom Hanks: The Lumberjack Song. Track 7: Jeff Lynne: *I Want To Tell You*. Track 8: Eric Clapton: *If I Needed Someone*. Track 9: Gary Brooker: *Old Brown Shoe*. Track 10: Jeff Lynne: *Give Me Love (Give Me Peace On Earth)*.

LP 2: Seite 2: Track 11: Eric Clapton: *Beware Of Darkness*. Track 12: Joe Brown: *Here Comes The Sun*. Track 13: Joe Brown: *That's The Way It Goes*. Track 14: Sam Brown: *Horse To The Water*. Track 15: Tom Petty & The Heartbreakers: *Taxman*.

LP 3: Seite 1: Track 16: Tom Petty & The Heartbreakers: *I Need You*. Track 17: Tom Petty & The Heartbreakers with Jeff Lynne & Dhani Harrison: *Handle With Care*. Track 18: Billy Preston: *Isn't It A Pity*. Track 19: Ringo Starr: *Photograph*.

LP 3: Seite 2: Track 20: Ringo Starr: *Honey Don't*. Track 21: Paul McCartney: *For You Blue*. Track 22: Paul McCartney & Eric Clapton: *Something*. Track 23: Paul McCartney: *All Things Must Pass*. Track 24: Paul McCartney & Eric Clapton: *While My Guitar Gently Weeps*.

LP 4: Seite 1: Track 25: Billy Preston: *My Sweet Lord*. Track 26: Eric Clapton & Band: *Wah Wah*. Track 27: Joe Brown: I'll See You In My Dreams.

LP 4: Seite 2: Etched vinyl with mandala design (ohne Tonaufnahmen).

Presstext:

4-LP Vinyl includes all the audio from the film, the first audio configuration of *CONCERT FOR GEORGE* to do so, with the last LP side etched with the mandala graphic image.

The Grammy-winning release, *CONCERT FOR GEORGE*, is now available for the first time on vinyl. This 4-LP 180 gram Box Set includes the complete sound recordings from *CONCERT FOR GEORGE*, featuring a special, etched mandala-design on side-8.

On November 29, 2002, one year after the passing of George Harrison, Olivia Harrison and Eric Clapton organized a performance tribute in his honor. Held at London's Royal Albert Hall, the momentous evening featured George's songs, and music he loved,

performed by artists including Clapton, Joe Brown, Dhani Harrison, Jools Holland, Jeff Lynne, Paul McCartney, Monty Python, Tom Petty, Billy Preston, Ravi & Anoushka Shankar, Ringo Starr and more.

CONCERT FOR GEORGE, captures stunning renditions of some of the most significant music of the 20th century, including *While My Guitar Gently Weeps* (performed by Clapton, McCartney and Starr), *Taxman* (performed by Tom Petty and the Heartbreakers) and *The Inner Light* (covered by Jeff Lynne and Anoushka Shankar).

Presstext (Übersetzung):

Die 4-LP-Vinyl enthält den gesamten Ton des Films, die erste Audio-Konfiguration von **CONCERT FOR GEORGE** in dieser Form, wobei die letzte LP-Seite mit der Mandala-Grafik versehen ist.

Das mit einem Grammy ausgezeichnete **CONCERT FOR GEORGE** ist jetzt zum ersten Mal auf Vinyl erhältlich. Dieses 4-LP 180 Gramm Box Set enthält die kompletten Tonaufnahmen von **CONCERT FOR GEORGE**, mit einem speziellen, geätzten Mandala-Design auf Seite 8.

Am 29. November 2002, ein Jahr nach dem Tod von George Harrison, organisierten Olivia Harrison und Eric Clapton ein Konzert zu seinen Ehren. An diesem bedeutenden Abend in der Londoner Royal Albert Hall wurden Georges Lieder und die Musik, die er liebte, von Künstlern wie Clapton, Joe Brown, Dhani Harrison, Jools Holland, Jeff Lynne, Paul McCartney, Monty Python, Tom Petty, Billy Preston, Ravi & Anoushka Shankar, Ringo Starr und anderen aufgeführt.

CONCERT FOR GEORGE enthält atemberaubende Interpretationen einiger der bedeutendsten Musikstücke des 20. Jahrhunderts, darunter *While My Guitar Gently Weeps* (gespielt von Clapton, McCartney und Starr), *Taxman* (gespielt von Tom Petty and the Heartbreakers) und *The Inner Light* (gecover von Jeff Lynne und Anoushka Shankar).

Viele Grüße / *Many greetings from us to you*
the Beatles Museum Team: *Stefan, Martin, Daniel und Katharina*

30. Januar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin **THINGS** / www.BeatlesMuseum.net
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - **Additions and corrections? - Please send!** /// #BeatlesMuseum

Donnerstag 30. Januar 1964: **THE BEATLES**: Vinyl-Single **PLEASE PLEASE ME**. Vee Jay VJ 581, USA.

Montag, 30. Januar 1967: **JOHN LENNON** und **PAUL McCARTNEY** besuchen **JIMI HENDRIX**-Konzert in London.

Donnerstag 30. Januar 1969: **THE BEATLES**: Konzert (mit **BILLY PRESTON**) auf Dach vom **APPLE**-Haus in London.

Freitag 30. Januar 1970: **BEATLES**-Plattenfirma **APPLE**: **BILLY PRESTON**: Vinyl-.Single **ALL THAT I'VE GOT** (Produktion **GEORGE HARRISON**), Großbritannien.

Freitag 30. Januar 1976: **GEORGE HARRISON**-Plattenfirma **APPLE**: **STAIRSTEPS**: Vinyl-Single **FROM US TO YOU**, Großbritannien.

Beatles Museum

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Opening and phone hours: Tue - Sun from 10.00 pm until 6.00 pm: **0049-345-290 390 0**

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: [BeatlesMuseum](https://www.facebook.com/BeatlesMuseum)

Bestellungen auch telefonisch möglich / **Orders also possible by telephone: Di./Tue - So./Sun von/from 10.00 bis 18.00 h: (0049)-(0)345-290 390 0**

Briefe innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: 1,60 € für Briefe bis 500 Gramm; 2,75 € für Briefe bis 1.000 Gramm / ab Bestellwert 74,95 €: portofrei.

Pakete innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 74,95 €: für Inland-Pakete maximal 5,95 €. / ab Bestellwert 74,95 €: innerhalb Deutschland portofrei.

Versandkosten für Briefe und Pakete ins Ausland werden bei Bestellung über unsere Internetseite automatisch angegeben, ansonsten bitte erfragen.

Shipping costs for letters and parcels abroad are automatically indicated when ordering via our website, otherwise please contact us.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

Magazin BEATLES THINGS

Wahlweise auf Deutsch oder Englisch / **Optionally in English or German**

Die aktuellen Magazine **BEATLES THINGS**, jeweils auf Deutsch und auf Englisch:

The current magazines **BEATLES THINGS** magazines, each in English and in German:



Inhalte aller **BEATLES THINGS**-Ausgaben: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)

Contents of all **BEATLES THINGS** issues: [ThingsInhaltsverzeichnisse.pdf](#)